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■生ごみ処理機の場合
　1世帯に1基までです。

　【電動式の生ごみ処理機の場合】
　購入価格の1/2（100円未満切り捨て）
　を助成し、上限は18,000円です。

　【非電動式の生ごみ処理機の場合】
　購入価格の1/2（100円未満切り捨て）
　を助成し、上限は3,000円です。

■コンポストの場合
　上限は3,000円です。
　1世帯に2基までです。
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【助成を受けるためには】

　狛江市では生ごみ処理機購入費の助成を行っています。平成20年度は33名
の方、平成21年度は25名の方がこの助成制度を利用して生ごみ処理機を購入
されました。
　その方々を対象に平成22年7月にアンケートを実施し、40名の方の回答が
ありました。アンケート結果について、下記のとおりお知らせします。

●ご意見
　・生ごみ処理機購入にあたり、市の助成をいただいて
長年の夢が叶いました。生ごみがほんの小さな固ま
りになって、廃棄も簡単になり、清潔さを保てるよ
うになりました。助成制度に感謝しています。
　・堆肥として使うにも限界がある。
　・大量の生ごみが小さくパラパラに乾燥する。懸念し
ていた匂いも気にならないどころか、むしろ香ばし
い匂いで全く不快感はない。
　・助成金が生ごみ処理機の購入を後押ししてくれまし
た。今後も続けてほしいと思います。
　・補助金ありがとうございました。とても役立ってい
ます。毎日使用しております。

　・毎晩使用していますが、これがエコになっているの
か、少し疑問（電気を使う、熱が出るため）。ただ、
生ごみ臭がないため（夏場は特に）助かります。ご
みの量も確実に減りました。
　・使用している処理機では、容器が土台（モーター部）
にのっているだけでふたも固いので、片手で開けら
れないなど、基本的な使い勝手が悪い。水分に弱いが、
使う側で工夫すれば良いと思う。可燃ごみで捨てる
のはもったいない気もします。
　・臭いごみの量が格段に減りました。買って良かった
と思います。助成ありがとうございました。生ごみ
処理機を知らない人が多いように思います。知れば、
購入する方が増えるのではないでしょうか？

●現在、生ごみ処理機を使用していますか？
　はい　→　39人
　いいえ→　01人
　【いいえの理由】
　・処理する時のにおいが気になる。生ごみが思っ

たほど出ない。

●使用している時期は？
　一年中　→　37人　ある時期のみ　→　2人

●お使いのタイプは？

●処理後に残ったものはどうしていますか？

●使用していて困ったことはありますか？

生ごみ処理機等の見本を清掃課で展示しています。
ご不明な点は、清掃課にお問い合わせください。

❶　清掃課で購入前に申請してください。

❷　申請してから30日以内に購入してください。

❸　必要書類をお持ちの上、清掃課で手続きをし
　　てください。

生ごみ処理機を購入された方へのアンケート結果について

バイオ型
5人

非電動式
1人

電動式

乾燥型
32人

　ハイブリッド型
（バイオ型・乾燥型）
　　　　1人

電動式
特になし
23人

（複数回答）

ランニングコスト
が高い　2人

音がうるさい
7人

においがする
6人

その他
9人

堆肥利用
13人

消滅するタイプ
3人

ごみとして廃棄
17人

堆肥利用と
ごみとして廃棄
　　　6人


